

回 答 書

受付番号	回収年月日	回収場所	担当主管課
第1号	令和2年5月26日	伊予市役所	教育委員会事務局 学校教育課
題 目（テーマ）： 新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた額で測る体温計の備え付けについて			
提 案 理 由（要旨）			
<p>新型コロナウイルスに対する緊急事態宣言が解除されたものの、県内では大規模な院内感染が発生しており、引き続き感染防止対策が強く望まれている。一方、県内公立学校は授業再開となり、集団登校が始まっている。児童・生徒個人は、登校前の家庭で体温を測定し自己申告により確認しているが、より安全対策を徹底するため、市内全ての公立学校（小・中）に「額で測る体温計」を備え付け、登校時正門等にて体温を測定すれば、より正確にスピーディーに健康チェックができるようになるのではないかと。</p>			
回 答 内 容			
<p>この度は、児童生徒の体調管理に関し、貴重なご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。</p> <p>伊予市内の小中学校は、5月25日から完全再開となっており、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3密の回避、マスク、手洗い、咳エチケットの徹底、教職員のフェイスシールドの着用等、各学校で実践しているところです。</p> <p>今回、ご提案のありました「額で測る体温計」は、5月末現在各校の保有数は、ほとんどないのが現状です。</p> <p>しかし、児童生徒の安全を考え、ご提案のとおり、備え付ける必要があると考え、学校規模に応じて配布できるよう、現在準備をしております。物資不足のため調達困難という課題もありますが、早期の確保に努めます。</p> <p>また、体温測定場所については、児童生徒数の違いもありますので、正門や教室等、各学校での最適な場所を検討の上、実施するよう指導いたします。</p> <p>今後とも、子どもたちの安心安全のためご協力をいただきますよう、よろしく願いいたします。</p>			